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⽇本と中国の学⽣の相互理解の場を創出する。

�⻄⽀�那些事⼉

Twitter Facebook Youtube TiktokInstagram

https://www.tiktok.com/@xiaolongbao_kansai?_t=8YWK2e7IVD0&_r=1
https://www.facebook.com/freebirdkansai
https://m.youtube.com/@freebird_kansai
https://instagram.com/freebird_kansai?igshid=YmMyMTA2M2Y%3D
https://twitter.com/freebirdkansai?s=21&t=P5_khtif8mN74_MZ5iLU4g


freebird 関⻄⽀部

―今年で創⽴18周年−

⽇ 中 学 ⽣ 交 流 団 体

⽇中学⽣交流団体「freebird関⻄⽀部」は、「⽇中学⽣相互理解の場
の創出」を理念に関⻄で活動しています。活動内容としては、オンラ
イン上での⽇中交流会や⽇中の学⽣が対⾯で交流できるようなイベン
トなど、関⻄から⽇中交流の輪を広げています。

関⻄⽀部所属メンバー：35名   ※2023年4⽉時点

関⻄⽀部を構成する8つの部署

「企画班」「動画班」「ポスター班」「SNS管理班」
「翻訳‧通訳班」「事務局」「広報誌班」「会計」

関⻄⽀部の広報誌「関⻄通信」では、関⻄⽀部のイベントの様⼦や⽇々の活動など
関⻄⽀部を詳しく知れる記事をお届けします。

中国⼈12⼈⽇本⼈22⼈ 韓国⼈1⼈
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    ハルマチfoodfes     
中国駐大阪総領事館主催　
迎春レセプションパーティー & スキ―イベント  

十人十色 広報誌編集⻑はるかちゃん
SNS管理部Weibo担当のぞむさんに密着取材
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3月10日(金)、11日(土)、12日(日)に、
大阪の天王寺にある「てんじば公園」で
行われたハルマチfoodfesに参加しました～
freebird関西支部は卓球と輪投げを
融合させたping-pong投げゲームを行いました！ 

特賞はな、なんとニンテンドースイッチで
した！他にも中国のお菓子や春節グッズも
たくさん用意していて余ってしまうのでは
と思っていました。しかし想像以上にお客
さんがたくさん来てくれてお菓子をたくさ
ん渡すことができました。

メンバーのアイデアでバルーンアートを
してみたり、最終日に代表の
唯可さんは漢服を着てきてくれました！
そして偶然にも関西支部の活動に興味を
持ってくれた学生が新メンバーの面接に
応募してきてくれました😭
こんなに嬉しいことは無かったです。

　　　　　　文：広報紙　ばたやん

１ freebird関⻄通信
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こんにちは、事務局のかきおです！
中国総領事のお誘いで、2月25日に
「中日青年スキー友好交流イベント」
へ参加してきました！

私はスキーもスノボもどちらも初心者ですが、
勝手に写真撮ったときにかわいいかなという理由で
スノボにしました。当日は私の双子のお姉ちゃんと
参加をしたので、バスでの自己紹介のときに
本当に珍しがられました。

意外と院生が多く、当日20歳になったばかりの
みーちゃんが年齢を言ったときのどよめきが
面白かったです笑

文：事務局　かきお

新年が明けた1月18日に中国駐大阪総領事館から迎春レセプションパーティに
招待していただき、関西支部役員10名で参加しました！ホテルの中に会場が
あって中国の料理をはじめ、美味しい料理がたくさんありました✨

も、もちろん料理を楽しむだけでなく、参加されていた各団体様と話しました。
数えきれないくらい多くの人と話して、改めて関西が熱気づいてきていると肌で
感じました。
また会場では演奏はもちろん、中国の獅子舞が登場しました！音楽が流れて
数分後、会場の後方から獅子舞が登場。リズムを取りながら会場中を練り歩き、
なんと関西支部メンバーの１人が頭を噛んでもらっていました。

レセプションの最後はメンバーみんなで中国の書道を体験しました。書道の先生
から縁起の良い漢字を教えていただき、思い思いの字を書いていました。
薛総領事と一緒に中国の文化を体験させて頂きました。また、
SUMMERBIRD2022で審査員を務めていただいた張述洲先生にもお会いでき、
メンバー全員分の福文字を書いていただきました。　文：広報紙　ばたやん

中⽇⻘年スキー友好交流イベント

迎春レセプションパーティー

２ freebird関⻄通信



台湾留学中のちーちゃんです！
今日は大学院での1日の過ごし方を紹介します。

基本的には平日の午前3時間は語学センターで
中国語を勉強していて、+αで大学院の授業を
3科目履修しています。当然「听不懂」なので、
担当の教授に「今学期3科目にしなさい」と言わ
れ、かなり減らしました　 それでも中国語の
プレゼンとレポートが大変です…。なんとか帰国
までに12単位取り切りたいと思っています。

夜は毎日45歳（推定）の
ルームメイトと1時間近く喋ってます（笑）

食事は、毎日3食すべて外食で、200台湾ドル
（900円）/日あれば、美味しいフルーツティーを
飲みつつそれなりに十分な生活ができます。
学食だと1食240円！安い！

現地からリポート

６：３０
ルームメイトのアラームに

起こされる　

８：１０ 教育行政学研究

１０：１０ 数位設計教学研究

１２：００ 昼ごはん

１３：００ 課題（語言センター）

１５：３０ 教育討論問題

１８：００ 晩ごはん

１９：００ 課題（大学院）

２３：３０
freebirdの活動

ルームメイトと会話

２５：３０ 就寝

最近、海底撈火鍋に行きました。なんと夜中の3時まで
営業していて、夜23時も1時間待ちの状態でした。
台湾でも大人気なようです。

ここでも大阪と同様「変面ショー」「カンフー�」
「ネイルサービス」がありました。そして加えて
「カンフー�を実際に自分で回す体験」や
「ハーゲンダッツ食べ放題」のサービスが！

誕生日祝いでお馴染みの
海底撈ですが、
失恋した（別れた）際、
「下一个会更好!」という
ボードとともに慰めて
くれるサービスが…。
流石海底撈！！

⽇本語
コラム

 留学日記＃2

鴨肉飯にハマりました。
そして青菜も美味しい。
ただ米血糕は理解できな
い…。血で米を固める…?!

３ freebird関⻄通信

-高雄師範大学-

⽂：ちーちゃん

ーとある1日の様子ー

↑学伴と道徳の教科書を中国語に翻訳するバイト中

台湾の海底撈火鍋
「分手快乐！」
別れた時の慰めサービス
があるそうです笑

https://www.bing.com/ck/a?!&&p=689da7fe55709e0aJmltdHM9MTY3OTYxNjAwMCZpZ3VpZD0wNDYyN2M2Mi0xYjBjLTZiNDAtMGZhYy02ZTFkMWE5YTZhNTgmaW5zaWQ9NTUzOQ&ptn=3&hsh=3&fclid=04627c62-1b0c-6b40-0fac-6e1d1a9a6a58&psq=%e6%b5%b7%e5%ba%95%e5%8a%b4&u=a1aHR0cHM6Ly9zaGluanVrdWhhaWRpbGFvLm93c3QuanAv&ntb=1
https://www.bing.com/ck/a?!&&p=689da7fe55709e0aJmltdHM9MTY3OTYxNjAwMCZpZ3VpZD0wNDYyN2M2Mi0xYjBjLTZiNDAtMGZhYy02ZTFkMWE5YTZhNTgmaW5zaWQ9NTUzOQ&ptn=3&hsh=3&fclid=04627c62-1b0c-6b40-0fac-6e1d1a9a6a58&psq=%e6%b5%b7%e5%ba%95%e5%8a%b4&u=a1aHR0cHM6Ly9zaGluanVrdWhhaWRpbGFvLm93c3QuanAv&ntb=1
https://www.bing.com/ck/a?!&&p=689da7fe55709e0aJmltdHM9MTY3OTYxNjAwMCZpZ3VpZD0wNDYyN2M2Mi0xYjBjLTZiNDAtMGZhYy02ZTFkMWE5YTZhNTgmaW5zaWQ9NTUzOQ&ptn=3&hsh=3&fclid=04627c62-1b0c-6b40-0fac-6e1d1a9a6a58&psq=%e6%b5%b7%e5%ba%95%e5%8a%b4&u=a1aHR0cHM6Ly9zaGluanVrdWhhaWRpbGFvLm93c3QuanAv&ntb=1
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なが∼いながい春休みもあと数⽇で終わり。またこの時期がやってきました！
3⽉の⾔語交換会は「新学期」をテーマにクイズ、トークを楽しみました。

      いつから⽇本の新学期は4⽉始まりなの？
      ⽇本と同じで4⽉始まりの国は？
      校⻑先⽣はいつ給⾷を⾷べている？
�����������������             ※正解は本ページ右下、または下のQRコード（Instagram）よりご覧ください

テーマトークでは、久々に顔を合わせたメンバーや新規参加者の皆さんが混ざ
って打ち解け合い、⽇本語と中国語を使って楽しく会話しました。中には、こ
の会を機にfreebird関⻄⽀部に加⼊したメンバーも！？
最後に、参加者の皆さんの「新学期の抱負」を下の桜の⽊に掲げます。

みんなの「
やり
たい
こ
と

」
が
実
現
し
ま
す
よ
う
に

3⽉⾔語交換会

関⻄⽀部イベント 振り返り 2023.3.28

∼3⽉のテーマ∼
⽇中新学期クイズ  春休みの思い出  新学期にしたいこと

えいちゃんプレゼンツ

４ freebird関⻄通信 1.�1886年 2.�パナマ、インド、パキスタンなど  3.�学⽣たちより前

https://www.instagram.com/p/CqDEHocJlPo/?igshid=YmMyMTA2M2Y%3D


皆さんこんにちは！上海に留学中のあやかです😊
早いことに上海に来て既に7ヶ月経ちました。

今回は華東師範大学を留学先に選んで良かったなと思う、
「イベントの多さ」を写真とともにご紹介します

留学生　上海一泊旅行
二つのルートから一つ
選択することができ、

私は1日目天⻢山散策・棕编体験、
二日目は枫泾古镇に行きました

学校が無料の一泊旅行を
用意してくださいました。

ホテルもすごく
豪華でした。

学院運動会
汤圆作り

国際文化祭

ちまき作り
中秋節の講演会

タイ料理食べる会

11月

タイの子達の説明の下で
ブアローイと透明の名前が

分からないけど甘い
スイーツを作りました。

当日は華東師範大学の微信
アカウントで実況中継も！
AKBの「会いたかった」

を踊りました

12月

全校生徒の運動会も
別であり、学院運動会は
留学生、中国人学生が半々

参加していました。

恐らく20以上の国が屋台を
出していました。

日本は団子わらび餅、抹茶、
おみくじを売りました。収益

はみんなで分けっこ笑

上海留学上海留学

５ freebird関⻄通信



春節イベント 餃子パーティー

イベントではないのですが
春節のうち四日間、

学内にいる学生のために学校が
無料で三食用意してくださいました。

（外のお店がほとんど閉まっているので）

新入生イベント サークル紹介

小動物保護
サークルのブース

3月の半ばに、中国に一時帰国中の
ももちゃんが上海に来ているということで、
一緒に夜ご飯を食べて学校案内をしました！
ももちゃんはちゃんはfreebirdのイベントで
知り合って仲良くなったお友達です＾＾
去年の夏に京都イベントに参加して本当に

良かったです！

いくつかのイベントは人数制限があるので勝ち取る必要があります、、、
ちなみに今学期の留学生旅行蘇州・杭州は応募を開始して一分で

100名の枠が全て埋まってしまいました。
先学期は日本人が本当に少なかったのですが、今学期はかなり増えてきています。

クラスの3分の1が日本人ですが日本人だけで固まることなく
みんなで仲良くご飯を食べたりしています。

全体的にみると華東師範大学は韓国人、ベトナム人、ロシア人がかなりの割合を占めていると思います。

おまけ

1月

3月

 

 

一部の留学生の
ボランティアのもとで開催された
留学生イベント。縁起の良い言葉

を書いたり、4つの大礼包
を頂きました。

６ freebird関⻄通信



freebird kansai

十人十色
freebird関西支部を支えるメンバーの数はなんと35人。

freebird関西支部でたまたま出会ったこの35人ですが、freebirdに入ったきっかけや生い
立ち、一人一人が抱いている野望は人それぞれ。このコーナーでは、35人のメンバーの
うち「一人」にスポットをあてて、個性豊かなスタッフたちを深堀していきます。

佐々木 美佳 関西支部　広報誌編集長　神戸女学院大学4年

Q1

case 6

Q2

Q3

 freebird関⻄⽀部に⼊ったきっかけは?

今まで誰にも⾔ったことがない
話を聞かせて！
中学生と高校生の時にずっと放送
部に入ってて、Nコンっていう
NHK主催の全国大会に行きたく
て、6年間頑張ってたんですけど…
それで私は高校2年生のときに福井
県の大会で朗読部門で県3位を取
って、それで東京の全国大会に行
きました。だから、結構自分で披
露する場もいままでなかったんで
すけど、実はアナウンスと朗読に
は自信があります…！

今後のfreebird関⻄⽀部の抱負は？

７ freebird関⻄通信

大阪の夜景を見てなぜか笑ってる写真
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インスタグラムで見つけたんです
けど、大学一年生の時に、ずっと
コロナでオンライン授業を受けて
いたんですよ。ずっと日中交流団
体に入りたいなと思っていて、
SNSで探してたんですけど、なか
なか見つからなくて…。freebirdは
一回見つけたものの、関東支部の
しかみつからなくて。で、年をま
たいでまたちゃんと探し始めて、
夏休みに関西支部を見つけまし
た！伊藤琴音先輩（2020年関西支
部代表）の名前を最初SNSで見
て、直感で「すごくいい人だな」
と思って。それから言語交換会に
参加してみて、入らない理由もな
いっていう感じで…言われるがま
まに入りました。

「Nコンに出場できるのは、東京
大学に受かるのと同じぐらい」
朗読部門は、読書感想文みたいに
指定の本がいくつかあって、その
中から選ぶんです。自分で原稿を
考えるから、選ぶ箇所っていうの
もとても大事で、国語力みたいな
ものが試されます。

私、今のことしか考えられないタ
イプの人間で。毎回、今月号がう
まくいけばいいなと思ってやって
きたので。なんか今後の抱負とな
るとあんまりピンと浮かばないん
ですけど…。みんな上手に答えて
ますよね？（笑）
広報誌に限定して言うと、やっぱ
り「日本一の広報誌」を一番を目
指してやっていきたいなという風
に思っています。freebirdに加入
する前にも、いくつか日中交流の
団体のホームページとか見てきた
んですが、更新が止まってたりし
てどんな活動をしているのか全く
わからない団体が多くて。それで
高校生の時からずっと団体を探し
ていても中々見つからなかったと
いうのも、いま広報誌を作ってい
る理由です。freebirdは面白い活
動もたくさんやってるし、メンバ
ー一人ひとりが情熱を持って活動
しているので、これをどんどん外
に向けて伝えていきたいなと思っ
ています。



今回も2人のメンバーにインタビューしました！
続きは次のページ〜

おまけ

profile 佐々木 美佳（ささき はるか）。2002年2月19日生まれ。うお座。B型。福井県福井市出身。小2のと
きいとこのおさがりの世界の歴史漫画集の中国史の巻を読んで中国に触れる。中学校のとき福井市
の交流事業で杭州市に一週間滞在。日中交流に興味を持つようになる。現在神戸女学院大学4年生。
中国史を専攻。2021年8月にfreebird関西支部に加入。広報誌制作部で関西通信の第二代編集長を務
める。ポスター部、会計部にも所属。最近のマイブームはイスラム教のコーランの日本語訳本を読
むこと。正直内容は何を言っているかさっぱりわからないが、それが逆に気持ちいい。

はるかちゃんの広報誌への愛

８ freebird関⻄通信
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広報誌への強いこだわりは、

中学の時に読んだ地元の広報誌から。

「もっといいものを作って、多くの

人に読んでもらいたい！」
それから、市役所の広報課で広報誌を

作る仕事にあこがれを持つ。

高校は放送部の強豪校！

夜はいつも20時ぐらいまで

朗読の練習をしていた。

指導教員は古典の先生
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你好と谢谢も知らずに行った初めての中国（中学一年生）

妹
と
い
�
し
�
に

成人式のとき

田舎福井に京鼎樓がやってきた



freebird kansai

十人十色
freebird関西支部を支えるメンバーの数はなんと35人。

freebird関西支部でたまたま出会ったこの35人ですが、freebirdに入ったきっかけや生い
立ち、一人一人が抱いている野望は人それぞれ。このコーナーでは、35人のメンバーの
うち「一人」にスポットをあてて、個性豊かなスタッフたちを深堀していきます。

case 7 程 興根 関西支部　SNS管理部、翻訳・通訳部　社会人

Q1
2019年に、視聴者として第一回日
中旅行ワークショップ大会に参
加しまして、そこで元副代表ち
ーちゃんが発表してから、私が
彼女にDMしました。なぜなら、
それは日本人の友達ができる貴
重なチャンスだと思って。その
場でWeChatを交換して、偶然彼
女のモーメンツを見て、そのコ
ンテンツは言語交換会のポスタ
ーでした。そして、応募して参
加しました。その後、また日本
の方と深く交流したいと思った
ので、freebirdに入りました。

Q2

昼食時間は12時〜13時です。短
いからいつも出前を頼んでいま
す。もちろん、手料理を持って
いく場合もあります！
退勤後のスケジュールは毎日違
います。2時間ほどダンススタジ
オでダンスの練習をしたり、そ
のまま帰宅して翌日の料理を作
ったり。最近は、会社の近くの
店で晩ご飯を食べてからフィッ
トネスジムに通っています。
寝る前は、朝と同じように歯を
磨いて、顔を洗って、足湯をし
ます♨
23時ぐらいに寝ます。

Q3

freebird関⻄⽀部に⼊ったきっかけは？

社会⼈2年⽬の⼀⽇のスケジュ
ールは？
朝8時に起きて、歯を磨いて顔を
洗って髪の毛を洗って、出で立ち
を整えて出かけます。勤務時間は
朝9時から午後6時までで、昼休み
は1時間です。でも、もし毎日8時
間の勤務時間を確保できたら、朝
8〜9時と午後5〜6時はフレキシブ
ルです。例えば、もし朝8時半に
会社に来たら、午後5時半には退
勤できます。
ちなみに、うちの会社はオンライ
ンで打刻するような形で、ちょっ
と遅刻しても構いません。私はい
つも地下鉄で打刻して、5分ぐら
い遅れて会社に着きます（笑）こ
の程度の遅刻は許されています。

今後のfreebird関⻄⽀部の抱負は？
「初心忘るべからず」
日中友好的な交流の場を守っ
て、より多くの人にfreebirdのこ
とを知ってもらえることを、心
から願っています。そして、い
ま一番の抱負は、各SNSで
freebirdの影響力が広がっていく
ことです。この前見たある調査
によると、中国に好感を抱いて
いる日本人は10％程度で、正
直、私はこの数字を見て落ち込
みました。でも幸い、まだ
freebirdのような日中両国の間に
ある誤解を解消するための組
織・団体があるから、必ずお互
い分かり合えるようになる日は
遠くないと思います。もし、
freebirdが日中友好の柱になれた
ら、それは何よりです。
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９ freebird関⻄通信



次回は関西支部のあの人にインタビュー！
お楽しみに〜

おまけ

profile 程興根（テイ コウコン）、日本語名は中程望（なかほど のぞむ）。1998年10月6日生まれ。天秤
座。B型。中国四川省成都市出身。2018年四川省日本語スピーチコンテスト三等賞受賞。翌年の全国
大学生日本語スピーチコンテストでは一等賞受賞。freebirdへは2021年8月からイベントに多数参
加。2021年11月に関西支部に加入。主にSNS管理部でWeiboを担当。翻訳・通訳部も兼任しSNS投稿
文を中国語に翻訳。Summerbird2022ではbilibiliでの生配信中同時通訳で大活躍。趣味は日本のドラ
マ・映画を見ること。最近ハマっているドラマはバカリズム脚本の「ブラッシュアップライフ」。

のぞむさんと上海でのコロナ生活

１０ freebird関⻄通信

初めてオフラインで会ったfreebirdメンバー
あやちゃんとの写真

昨年コロナで家に封じ込められたときの自撮り
大学一年生

コロナ禍に始めた趣味がダンス

 夕方仕事が終わってから

夜freebirdのミーティングが始まる

まではダンスの稽古に

励んでいます。

今年からはジムにも通い始めました

もうすぐメンバーのかきおちゃんが

上海に来るから、そしたら僕と

あやちゃんとかきおちゃん3人で

お好み焼きを食べに行きたい～

NHKの「歴史��ヒストリア」

という番�、とってもおすすめ。

中国の動�アプリbilibiliでも

⾒られますよ�

去
年
の3

⽉
か
ら

ほ
ぼ1

2

⽉
の
初
め
ま
で

上
海
の
コ
ロ
ナ
は
⼤
変
で
し
た
�

突
然
の
封
鎖
�
ほ
ぼ
毎
⽇P

C
R

�

⾁
体
も
精
神
も
削
ら
れ
て…

�

今
年
の
春
節
に
よ
う
や
く
四
川
の

実
家
に
帰
省
で
き
ま
し
た
�



∼幻の新春イベント活動報告∼∼幻の新春イベント活動報告∼
春節餃子教室に参加したタイガです！
1月28日(土)の料理イベントは初めての参加でとっても楽しかったです！

メインは餃子作りで、皮の中に入れる餡の味毎にグループを３つに分け、
中国人留学生の指導の元、全て一から手作りしました。

日本で餃子と言えば焼き餃子ですが、本場中国では水餃子で、
タレも醤油は使わず酢とお好みで唐辛子を混ぜて作ります。

完成後は各グループの餃子を食べ比べ、参加者全員で投票を行いました。
その結果、ニラ玉・セロリ豚を抑え、私のグループの白菜豚が
１位に選ばれました。

この他今年の干支のウサギのお絵描き対決や、目隠しをして箱の中身を当てる
ゲーム等たいへん楽しく、新年にふさわしい笑いの絶えない一日となりました！
文：事務局　タイガ

編集後記
広報誌制作部内は今まで以上にバタバタしていた中、
4月号が出せたことがこれ以上ないくらい嬉しいです。
新メンバーが増えていくと共に関西通信を
どんどん盛り上げていきたいです！（ばたやん）

１１ freebird関⻄通信

完成したニラ餃⼦みんなで⾷べる餃⼦ 優勝者には景品が！ 箱の中⾝はなんだろな



なんやこれ、何気ない平日の昼下がりに今月で一番驚いた出来事がありま
した。ひょんなことから台湾出身の方と話した時、その人のスマホを見る
と漢字のような文字が突如現れました。

中国語学習者あるある？だと思うのですが、中国語で話していて知らない
単語が出てきたときにはスマホのキーボードでピンインを打ってもらって
ました。しかし！その人はピンインの代わりに、漢字の部首のようなもの
で漢字を入力していました！

その正体こそ「注音」です。中国語の勉強を始めて3年が経ちましたが、
恥ずかしながら注音の存在を知りませんでした。こんなに面白いものがあ
ったなんて！！中国語最高か！思わず叫びそうになりました。

ずっと見てるとふと昔の文字みたいに思えてきました。かくかくと四角み
たいなものから、「さ」みたいなものまで多種多様な文字が、、

じゃあレゴの方が適当か？？？そう考えると文字と文字の組み合わせが無
限にあることがやっぱりすごい！

最後にGbordなどで簡単に注音入力の設定ができるので試してみてくださ
い！
夏までに注音を完全に使えるようにするので、また後日別で記事にしよう
と思います。またこんど！

文：広報誌 ばたやん

日本語
コラム
⽇常の中に溢れている「あれこれ」を広報誌�ばたやんが発掘！！

注⾳いとおかし

こぼれ話：某外国語大学の中国語の授業では、
注音を覚えることが必須らしく軽く震えてま
す。羨ましすぎるぞ！！

１２ freebird関⻄通信



ハルマチ
FoodFES

フリーバード関西支部出店

関西支部の1ヶ月
まるわかりカレンダー3

中国語マスター
決定戦

中文问答大会2023

·言語交換会

パンダ友好
交流会の夜
中国大使館主催

日中友好晩餐会



関西支部の1ヶ月
まるわかりカレンダー

4
大阪城公園お花見会

言語交換会
役員イベ　
逆OB・OG
訪問会

オンライン交流会
イベント

神奈川県日中友好協会
青年学生部会　主催

世界の将棋
交流会

日本シャンチー協会後援

中日韓友好
晩餐会

大阪総領事館主催

青年外交官が語る
最新の中国事情
大阪総領事館主催



「⽇本⼀の広報誌」を⽬指して、
関⻄通信をみんなのちからで
伸ばしていきましょう！！

たった2分で
回答完了！

私は現在、中国山東省の大学で日本語教師をしています。
左は大学の桜です

こちらではソメイヨシノではなく、山桜がたくさん見られます。
3月末に開花、4月中旬に満開を迎えました〜
この間の一週間は、会話授業の時間を使って学生たちと
校内散策ならぬお花見会を開きました(o^―^o)ﾆｺ

ついでに告知を。6月上旬〜中旬に、授業で
「オンライン中日交流会」を開催予定です！
興味のある方は、Pandoに大学の授業の様子を書いています
ので、右のアイコンをタップしてぜひ一読ください〜

文：あーちゃん

おまけ

4月号広報誌　編集後記
今月号の関西通信も最後まで読んでくださりありがとうございました！
昨年4月号から体制を強化して、今月で丸一年。2か月に一回の発行を滞り
なく実現できました。いつも関西支部のイベントを盛り上げてくれている
参加者のみなさん、そしてこの関西通信を読んでくださっている読者のみ
なさんのおかげです。本当にありがとうございます！

文：あーちゃん

みなさんのご意見・ご感想とても励みになります！少しでもアンケートに
回答していただけたら嬉しいです。ご協力をお願いします

QRコード Web

ここを
タップ

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf_rBuRtr357S_-f4VUSnFU0s8rBkjnRfUjWlOHOeLDfmdnww/viewform?usp=sf_link
https://pando.life/freebird/article/107387
https://forms.gle/vNZTMBbwyHbE8fbVA
https://forms.gle/vNZTMBbwyHbE8fbVA


関⻄通信のバックナンバーはこちらから
（雑誌をタップすると読めますよ  ）

2022年1月

2022年4月

2022年6月

2022年8月

2022年10月

日々  日中交流の情報を発信中！！フォローよろしくお願いします

2021年11月　初号

2022年12月

2023年2月
NewNew

https://drive.google.com/file/d/1ibjsdF2IkZ2LoA51wDryVPRElu9y5lgN/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1kzuUQh_eZSO0z4u9w-SqNMjKzAJ35MvL/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1dcwM60RmphaxxsjpgNYvTj3SIpqiUuhZ/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1avqUUzjLDSTgdCXP22EmRXW6EuBlA-d1/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1gxyTbpw2ZJ2lipicVWHTJe1NmzHZIUM3/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1biFIk3KNRmufUXzU9PMb_BYq1xbiXtSe/view?usp=drivesdk
https://www.tiktok.com/@xiaolongbao_kansai?_t=8YWK2e7IVD0&_r=1
https://m.youtube.com/@freebird_kansai
https://instagram.com/freebird_kansai?igshid=YmMyMTA2M2Y%3D
https://twitter.com/freebirdkansai?s=21&t=P5_khtif8mN74_MZ5iLU4g
https://www.facebook.com/freebirdkansai
https://pando.life/freebird
https://m.weibo.cn/u/7738207643?uid=7738207643&t=&luicode=10000011&lfid=100103type%3D3%26q%3Dfreebird%E5%85%B3%E8%A5%BF%26t%3D
https://drive.google.com/file/d/1t8AVn6vAnH8ky9qkUc1b02OIfEJPgZ4p/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1cO4EdDm1WTk7QnkI9fwl-hUaAxlNe761/view
https://www.xiaohongshu.com/user/profile/62b42a1a000000001b02582b

